

楠目小だより

香美市立楠目小学校

平成 29 年 4 月 20 日 No. 4



校庭の桜もすっかり葉桜になってしまいました。18日は「全国学力・学習状況調査」(6年生)と「標準学力調査」(2~5年生)を行いました。全校が静かに落ち着いて、真剣に学力調査に取り組んでいました。結果の返却は2年生から5年生は1学期末に、6年生は2学期はじめを予定しています。

対面式や、交通安全教室、考古学出前教室など様々な行事が行われています。来週からは家庭訪問が始まります。その期間中、地域の方々に御支援をいただきながら、各学年別に「スポーツテスト」の仕方の練習を行います。下校時刻が学年により異なりますのでご確認ください。(下校時刻は既に学校便りでお知らせしています。)

家庭訪問中は各担任が訪問させていただきます。訪問時間が短時間で申し訳ありませんが、どうぞよろしくお願ひします。また、訪問予定時刻がある程度設定されていますが、多少の遅早はお許しく下さい。なお、訪問時は玄関先で失礼させていただきます。悪しからずご理解ください。

交通安全教室がありました

昨日と今日、交通安全教室が行われました。低学年はビデオ視聴し交通ルールを学びました。その後、運動場で横断の仕方を学び、その後、正門前で実地の歩行練習を行いました。何よりも児童の安全が大切です。ご家庭でも今一度、交通規則を守ること、命を大切にすることなどについて話し合っただけだと幸いです。



「ジバニヤン」も登場して交通ルールを説明していただきました。



まず、運動場の横断歩道で学びました。右見て、左見て、もう一度右見て、安全の確認をしましょう。この活動には地域の交通安全指導員の方々、交通安全母の会の方々、警察、香美市などのご支援をいただきました。



いよいよ、正門前で実地練習を行いました。通行中の自動車も子どもたちの様子を見守ってくれていました。自分で危険を感じ、身を守る判断力を身につけていきましょう。

